
【髙橋 理枝子 議員 一般質問】 

 

令和５年 第４回 定例会 

１ 市職員の勤務状況及び待遇について 

（１） 女性消防職員の退職について 

（２） 市職員の休日出勤の扱いについて 

２ 会計検査院が不当とした約 2,793 万円返還について 

（１） 垂水市光ブロードバンド整備事業について説明を 

（２） 光開通の 57 件 3,366,227 円の工事内容について 

（３） ＮＴＴが掲げた無線開局計画の目標が令和６年度になっているがその理由は 

（４） 実績報告の確認作業はどのような状況で行われたか 

（５） 再発防止の徹底について 

３ 垂水中央運動公園野球場の環境整備について 

（１） 令和元年、令和２年にも野球場改修について質問があったがどの程度進んだのか 

（２） 年次的整備計画は 

４ 市民への支援について 

（１） 国の言う低所得者世帯支援について 

（２） 定額減税について 

 

令和５年 第３回 定例会 

１ 子どもの居場所について 

（１）垂水市の教育現場、幼保、小学校、中学校の不登校の現状について伺う  

（２）長期に渡り登校登園できない場合はどのように指導対応しているか伺う  

２ 英語教育について    

（１）垂水での英語教育の現状を伺う   

（２）英語検定を受ける場所、検定料補助などについて小学生にも適用できないか伺う  

３ 児童、生徒の視力について  

（１）垂水市の児童、生徒の視力の状況を伺う    

（２）パソコンやタブレットなどの学習用端末の使用による視力低下の予防についてなに

か対策をしているか伺う  

４ ごみ出し困難者について    

（１）高齢者、障がい者などのごみ出しについての現状及びごみ出し困難者の現状を伺う

（２）令和元年度から行われている、高齢者等世帯に対する地方公共団体向けのゴミ出し

支援の特別交付税の措置について伺う 

 

５ かごしま国体花いっぱい運動取組について    

（１）これまでの取組とこれからの計画について伺う   



（２）玄関口である垂水港周辺に花を設置する予定はないのか伺う   

６ 垂水市の花いっぱい運動花壇整備委託事業について    

（１）旧垂水港前ロータリーの花壇、道の駅たるみずはまびらの国道側の花壇への取組は、

令和３年度 6,499,680 円と令和５年度 6,824,660 円の随意契約にあるので承知しているが、

もっと市民や訪れる人の目に触れる場所へ取り組むお考えはないのか伺う   

７ ふるさと納税について 

（１）垂水市ふるさと応援基金の公表されている最新の基金残高について伺う 

（２）ふるさと納税がどのような事業に使われているのか、また使い道の報告が寄付者に

あるのか伺う   

８ 移住者を増やすには       

（１）最近５年間の垂水市への移住者の状況を伺う    

（２）現状を踏まえての今後の取組について伺う    

９ 道の駅たるみず湯っ足り館のサイクリング事業について 

（１）道の駅たるみずに設置してあった貸出用自転車について伺う   

（２）さらに整備して活用したらどうかと考えるが見解を伺う 

 

令和５年 第２回 定例会 

１ 細やかな福祉について 

（１）子供用紙おむつと大人用紙おむつの回収について 

（２）新しい地域密着型介護サービス「看護小規模多機能型居宅介護」について 

２ 垂水市役所の男性職員の育児休業と特別休暇について 

（１）市役所男性職員の育児休業、配偶者出産特別休暇、子の看護休暇など子育てに関係

する休暇の直近１年間の取得実績を 

３ 市内小・中学校の給食費無償化について 

（１）今年度２学期から実施への今後の手順は 

４ 避難所での配慮について 

（１）子どもや高齢者、女性への配慮について現段階での取組は 

（２）ペットを飼っている世帯の避難所について今後の見解を 

５ 垂水市庁舎のあり方検討委員会の意見書について 

（１）新しい検討委員会の設置要望が出ているが設置する予定があるか 

６ 振興会加入について 

（１）転入してきた世帯へ振興会加入についてどのような説明をしているか 

７ 垂水市の観光について 

（１）旅行地として選んでもらい、リピーターとなってもらうための戦略は 

 

 

 


